

Pressemitteilung der Schluchseewerk AG, Freigabe sofort

40 Jahre Engagement für die Schluchseewerk AG: Verdiente Ehrung für Joachim Knöbel

Laufenburg, 23.05.2023: Der in Titisee-Neustadt geborene Joachim Knöbel wurde für sein 40-jähriges Jubiläum geehrt. In einer Feierstunde würdigte die Schluchseewerk AG sein Engagement und seine beispielhafte interne Weiterentwicklung.

Der 61-jährige Joachim Knöbel startete seine Laufbahn 1983 als Helfer im Kraftwerk Häusern. Nach mehr als zwei Jahrzehnten ließ er sich zum CAD-Experten schulen, dem 2004 die Gruppenbereichsleitung der Organisationseinheit CAD/EDV im Fachbereich Instandhaltung anvertraut wurde. Diesem Bereich, der zwischenzeitlich zum Teilbereich Service zugeordnet und im Asset Management in Laufenburg angesiedelt wurde, gehört er bis heute an.

Susanne Korsch, Teilbereichsleiterin Service, betonte in ihrer Laudatio das besondere Engagement Knöbels, dankte ihm für seine kompetente Arbeit in den letzten vier Jahrzehnten und verknüpfte damit die Hoffnung auf eine weiterhin gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.



Bildunterschrift:

Der Jubilar Joachim Knöbel (Mitte) mit Teilbereichsleiterin Susanne Korsch (rechts) und Roland Senn, Betriebsratsmitglied (links)

Hinweis für Journalisten: Weitere Informationen bei

Schluchseewerk AG
Peter Steinbeck

Pressemitteilung

Öffentlichkeitsarbeit

Säckinger Straße 67,
79725 Laufenburg (Baden)
Tel. +49 (0) 7763 9278-80107
Fax. +49 (0) 7763 9278-70299
steinbeck.peter@schluchseewerk.de
www.schluchseewerk.de